

5・6年生 クラス全員リレー



トラックを使ってのリレーはとても見応えのあるものでした。転んでしまっても、バトンがうまくいなくても、諦めずに全力で走り続ける姿に感動しました。

全校種目 縦割り対抗！ゆっくり急げ

今年は全校種目があり、縦割り活動をしているチームで対抗戦です。ビニールにボールをのせて他学年の子とボールが落ちないように一生懸命にがんばりました。ボールがあっちこっちに転がりながらも、声をかけ合って上手に運んでいましたね。



3・4年生

表現「心を一つに Let's dance！」

official髭男dismの「ミックスナツ」に合わせて踊りました。体全体を使ってダンスをしていてとても楽しそうでした。観ているこちらも楽しくなるほどでした。

他の学年の子に
観てもらえて
うれしかったです。

とても緊張した
けど、楽しかった。



1・2年生

表現「キラリンピック」

King & Princeの「Life goes on」に合わせてポンポンを振って踊りました。さびのポンポンの振りが全員そろっていて素敵でした。

間違えずに、
練習より上手に
できた。

振り付けは
覚えやすかった
けど、移動が
大変だった。

